

Konstituierende Sitzung des erstmals gewählten Ortsbeirates Schönfeld

Bei der Kommunalwahl am 26.05.2019 wurde erstmals seit der Eingemeindung des Ortsbezirks Schönfeld in die Ortsgemeinde Stadtkyll am 01.01.1971 ein **Ortsbeirat** gewählt.

In der am 06.08.2019 stattgefundenen konstituierenden Sitzung des Ortsbeirates, wurden die 6 Ortsbeiratsmitglieder, gemäß § 30 Abs. 2 der Gemeindeordnung (GemO), vom Ortsbürgermeister vor ihrem Amtsantritt durch Handschlag auf die gewissenhafte Erfüllung ihrer Pflichten hingewiesen und verpflichtet.

Die Ortsvorsteherin Carmen Mies wurde bei der Kommunalwahl am 26.05.2019 mit 89,41 % in ihrem Amt bestätigt, und erhielt von Ortsbürgermeister Harald Schmitz die Ernennungsurkunde für weitere fünf Jahre.

Herr Frank Henn wurde in der konstituierenden Sitzung vom Ortsbeirat zum stellvertretenden Ortsvorsteher vorgeschlagen und gewählt. Anschließend händigte der Ortsbürgermeister ihm die Ernennungsurkunde aus, vereidigte Herrn Henn und führte ihn in das Amt ein.

Am Schluss dieser konstituierenden Sitzung bedanke sich Ortsbürgermeister Harald Schmitz bei allen Anwesenden für die Teilnahme an der Sitzung, verbunden mit dem Wunsch auf eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit.



Bild: v.l. stellv. Ortsvorsteher Frank Henn, Torsten Weber, Sascha Hansen, Renate Nosbers, Holger Schnorrenberg, Ortsvorsteherin Carmen Mies, Oliver Lorse, Ortsbürgermeister Harald Schmitz